

---

FDP Groß-Gerau

## **FDP/FWG-FRAKTION BESICHTIGT BEI HAUSHALTSKLAUSUR COREUM IN STOCKSTADT**

17.12.2021

---

*Im Rahmen ihrer Haushaltsklausurtagung nutzte die FDP/FWG-Fraktion im Kreistag Groß-Gerau die Möglichkeit, die Beratung des eingebrachten Kreishaushaltes mit dem Besuch des kreisansässigen Unternehmens Coreum zu verbinden.*

„Als Kreistagsfraktion ist es uns wichtig, im Dialog mit den Unternehmen vor Ort zu sein. Bei Coreum erwartete uns eine spannende Mischung aus Tagungs- und Schulungsräumlichkeiten sowie Ausstellungen von Maschinen und Anbaugeräten der vielfältigen Partnerunternehmen. Ich freue mich darüber, dass es im Kreis Groß-Gerau ein solch innovatives Unternehmen gibt, welches eine Plattform für seine Partner schafft und sich kontinuierlich zu einer Anlaufstelle für die internationale Baubranche weiterentwickelt.“, so der Kreistagsfraktionsvorsitzende Peter Engemann. Nach Auskunft des Geschäftsführers, sei für die Ansiedlungsentscheidung sei die Nähe zum Frankfurter Flughafen ausschlaggebend gewesen.

Aus Sicht der bildungspolitischen Sprecherin der FDP/FWG im Kreistag Eva-Maria Finck-Hanebuth sei es erfreulich, dass mit dem Coreum auch ein Zentrum für praktische Aus- und Fortbildung im Baumaschinenbereich geschaffen wurde. „Ein solch innovatives Unternehmen kann junge Menschen motivieren vor Ort einen Ausbildungsberuf zu erlernen. Dort werden vielfältige Perspektiven eröffnet, die Fachkräfte binden können“.

„Daneben haben wir den Kreishaushalt, welcher in der kommenden Woche verabschiedet werden soll, intensiv unter die Lupe genommen und zahlreiche Verbesserungsvorschläge erarbeitet. So wollen wir unter anderem, dass künftig Folgekostenberechnungen bei größeren Investitionen angestellt werden und erörtert werden soll, wie die Zusammenarbeit der Kreisvolkshochschule mit der VHS Rüsselsheim vertieft werden kann. In seiner aktuellen Fassung ist der Haushalt für uns nicht zustimmungsfähig.“, so



Engemann zu der anstehenden Haushaltsbeschlussfassung.